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Festlegung aus der öffentlichen Sitzung BuK vom 08.12.2020 - Top 7.1.45.  Krämerbrückenfest 

2021 (Drucksache 1400/20 
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Stellungnahme 

Aufgrund der aktuellen Pandemielage ist die Planung und Umsetzung des 

Krämerbrückenfestes im Jahr 2021 nicht in gewohnter Form möglich und auch die 

Überlegungen aus der Drucksache 1400/20 müssen unter Berücksichtigung der Situation 

neu bewertet werden.  

 

Derzeit müssen wir von starken Einschränkungen zur Umsetzung von Hygienevorgaben 

ausgehen. 

Dies betrifft Themen wie Nachverfolgbarkeit, Vermeidung von Menschenansammlungen 

zur Wahrung der Abstandsregelung, Maskenpflicht und eventuell Alkoholverbot. 

 

Entsprechend wird es zum Krämerbrückenfestwochenende nicht das gewohnte 

Markttreiben in der gesamten Altstadt geben können und auch die großen Bühnen auf 

offenen Plätzen sind nicht umsetzbar. Ziel ist es jedoch den Bürgerinnen und Bürgern ein 

kulturelles Programm anzubieten. Um Menschenansammlungen vor großen Bühnen zu 

vermeiden, wird das Programm kleinteiliger und nur für ausgewählte, gut abgrenzbare 

und kontrollierbare Orte, geplant. Soweit sich in den nächsten Wochen Lockerungen 

abzeichnen, wird versucht, das Fest darüber hinaus dynamisch zu erweitern. Zudem wird 

eine örtliche Entzerrung durch die Nutzung der neuen Fläche am Alten Klärwerk an der 

Nördlichen Geraaue angestrebt, wo das New Orleans Music Festival stattfinden könnte. 

Um insgesamt ein vielfältiges Programm für die Erfurterinnen und Erfurter, 

Auftrittsmöglichkeiten für die regionalen KünstlerInnen und möglichst auch 

Verdienstmöglichkeiten für die Schausteller anbieten zu können, werden, über das 

Veranstaltungswochenende hinaus, je nach Pandemielage weitere Veranstaltungen 

geplant.  

 

Bezüglich der Überlegungen zur künftigen Gestaltung des Krämerbrückenfestes (siehe 

Drucksache 1400/20) fand bereits ein Gespräch mit Herrn Dr. Hofmann von der Thüringer 

Tourismus GmbH statt. Zudem ist ein Gespräch mit Frau Dr. Hildebrandt von der Erfurter 

Tourismus und Marketing GmbH für nächste Woche terminiert. Im Folgenden werden 

dann weitere beteiligte Akteure in den Prozess einbezogen, die Terminanfragen erfolgen 

bereits. 

 
 

 

Anlagen  

 

 

 

gez. i.V. Imke Beyers 
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